

# Bildhauerwerkstatt "Kunsttäter"

in Trägerschaft des Kunsttäter e.V.

**Kunst als Chance!** Die Bildhauerwerkstatt versteht sich als freie Kunstwerkstatt/Atelier. Sie ermöglicht straffälligen jungen Menschen einen Zugang zur Kunst, der ihnen aufgrund gesellschaftlicher Stigmata vielfach verschlossen bleibt. Über das freie bildnerische Schaffen entdecken die Jugendlichen eigene, neue Fähigkeiten und Ressourcen. Diese münden in ihre einmaligen Skulpturen, die wie kaum ein anderes Medium ihrer inneren Welt ein „Gesicht“ und einen „Körper“ geben als Medium und Chance zu Selbstwirksamkeit, Selbstfindung und neuem Kontakt zur Umwelt.



Die „Kunsttäter“ wurden im Jahr 2000 auf Initiative von **Andreas Hett** (Dipl. Sozialarbeiter und Kunsttherapeut) etabliert. Die bisher mehr als 320 Teilnehmer zwischen 14 bis 23 Jahren aus dem Vordertaunus schaffen hier aus Stahl, Holz oder Ytong nach eigenen Ideen Kunst, statt eine Strafe zu verbüßen.

**Dabei ist das Projekt auf Unterstützer angewiesen.** Deshalb kommt ihm der heutige Festerlös über die BASA-Stiftung zugute.

David bei der Arbeit an der Krebs-Skulptur, die am 26.5.2011 feierlich eingeweiht wurde.



Die Krebsskulptur bei der Einweihung mit den Künstlern Regina Planz und Andreas Hett, mit Martin Steinmetz und einem der 23 Kunsttäter, die die Skulptur geschaffen haben.



**kunsttäter**  
Bildhauerwerkstatt

Kontakt: [www.kunsttaeter.de](http://www.kunsttaeter.de)